

Esteban Lazo reçoit l'ambassadeur de la République populaire de Chine

Image not found or type unknown

La Havane, 1 août (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de la République de Cuba (Parlement) Esteban Lazo, a reçu l'ambassadeur de la République Populaire de Chine, Hua Xin, au Capitole National.

Les deux parties ont ratifié leur volonté d'élargir et de renforcer les liens dans tous les domaines, en particulier les liens interparlementaires.

Homero Acosta, secrétaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État de la République de Cuba, était présent à la réunion (Source:ANPP).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/361729-esteban-lazo-recoit-lambassadeur-de-la-republique-populaire-de-chine>



Radio Habana Cuba